

Protection contre la guerre aéro-chimique.

caractère d'une police auxiliaire qui obéira partout aux mêmes prescriptions, ainsi qu'aux ordres des chefs de la police.

L'organisation de la protection aérienne du Reich se trouvera de ce fait considérablement renforcée. On évalue à deux millions le nombre des pompiers en Allemagne.

Nécrologie.

Le Comité international de la Croix-Rouge a appris récemment la mort de l'éminent savant français Georges Urbain, professeur de chimie à la Sorbonne, membre de l'Académie des sciences.

Sans retracer sa belle carrière, le Comité international tient à rappeler que Georges Urbain prit une part très importante à ses travaux relatifs à la protection des populations civiles contre le danger aérien. En sa qualité de président du jury chargé d'examiner les mémoires présentés à l'occasion du concours international sur la détection de l'ypérite dans l'air, il voulut bien mettre ses laboratoires à la disposition des experts et faire bénéficier le jury de sa haute compétence¹. Le Comité international, qui lui en a gardé une très vive reconnaissance, exprime ici ses profonds regrets de la mort de l'illustre savant que fut Georges Urbain.

¹ Cf. *Revue internationale*, avril 1931, pp. 239-243.